

Medienmitteilung – Mittwoch, 19. Juni 2024

St. Beatus-Höhlen erhalten Auszeichnung «Ausgezeichnet» beim Swiss Location Award in der Kategorie «Beste Erlebnislocations»

65'346 Veranstalter/innen, Besucher/innen sowie eine unabhängige Fachjury haben im Rahmen des diesjährigen Swiss Location Awards entschieden: Die St. Beatus-Höhlen gehören zu den besten Erlebnislocations der Schweiz!

Dass die Location beim Swiss Location Award 2024 mit 8.9 von 10 Punkten das Gütesiegel «Ausgezeichnet» erhielt, freut und ehrt das St. Beatus-Höhlen-Team. «Mit dem wichtigsten Gütesiegel der Eventbranche ausgezeichnet zu werden, begeistert uns und spornt uns an, auch weiterhin jeden Tag unser Bestes zu geben, um unseren Gästen unvergessliche Erlebnisse bieten zu können» teilen die Verantwortlichen der Beatushöhlen-Genossenschaft mit. Die Auszeichnung ist ein weiterer Meilenstein in der Geschichte der St. Beatus-Höhlen und unterstreicht ihre Bedeutung als eine der besten Erlebnislocations der Schweiz.

Der Swiss Location Award® ist seit 2016 das wichtigste Gütesiegel der Eventbranche. In 11 verschiedenen Kategorien werden die schönsten und besten Locations der Schweiz ausgezeichnet. Organisiert und durchgeführt wird der Swiss Location Award® von eventlokale.ch, dem grössten Eventportal der Schweiz. Eventlokale.ch bringt Veranstalter/innen und Locations auf einem Portal zusammen und vereinfacht die Planung und Organisation von Events.

St. Beatus-Höhlen und Restaurant Stein & Sein – Das exklusive Gruppen-Erlebnis!

In einer einzigartigen Umgebung Firmen- oder Familienanlässe, Vereinsausflüge oder kreative Seminare erleben. Das Restaurant Stein & Sein bietet kulinarische Genüsse in stilvollem Ambiente, während die beeindruckenden St. Beatus-Höhlen eine atemberaubende Kulisse für jede Veranstaltung schaffen. Die perfekte Kombination aus exquisiter Küche und faszinierender Natur sorgt für unvergessliche Momente.

St. Beatus-Höhlen und Viva con Agua erhalten Innovationspreis von Beatenberg Tourismus für den neuen Themenweg

Die St. Beatus-Höhlen und Viva con Agua wurden anlässlich der Jahres-Hauptversammlung von Beatenberg Tourismus mit dem Innovationspreis ausgezeichnet. Diese Anerkennung würdigt den neuen, gemeinsam entwickelten Themenweg, der Besucher auf einzigartige Weise durch die faszinierende Welt der St. Beatus-Höhlen führt und gleichzeitig auf die wichtige Arbeit von Viva con Agua aufmerksam macht.

Der Themenweg bietet ein lehrreiches Erlebnis, das die Schönheit der Höhlen mit wichtigen Botschaften zum Thema Wasser und Nachhaltigkeit verbindet. Viva con Agua, eine international tätige gemeinnützige Organisation, setzt sich für den weltweiten Zugang zu sauberem Trinkwasser ein. Durch die Zusammenarbeit wird das Bewusstsein für Wasser als wertvolle Ressource geschärft.

«Wir sind äusserst stolz auf diese Auszeichnung und die erfolgreiche Kooperation mit Viva con Agua. Der Innovationspreis von Beatenberg Tourismus bestätigt unseren Ansatz, Besucher nicht nur zu begeistern, sondern auch zu informieren und zu sensibilisieren. Der neue Themenweg ist ein bedeutender Schritt in Richtung nachhaltiger und verantwortungsbewusster Tourismus» teilen die Verantwortlichen der Beatushöhlen-Genossenschaft mit.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Medienkontakt:

Beatushöhlen-Genossenschaft | Marc Schneider | Leitung Marketing
T +4133 841 16 43 | marc.schneider@beatushoehlen.ch